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令和元年度第９回大学運営連絡会議事要旨 

 

 

日 時  令和２年１月２１日（火） １０時２８分～１２時０４分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  学長，渡理事，山下理事，寺本理事，佐々木監事，早瀨副学長・全

学教育機構長，板橋教育学部長，小坂芸術地域デザイン学部長，中

村経済学部長，末岡医学部長，豊田理工学部長，小林農学部長，山

下附属病院長，高椋総合分析実験センター長，山﨑附属図書館長，

山﨑副学長・事務局長 

欠席者  なし 

陪席者  鯉川学長補佐，倉岡学長補佐，小野学長補佐，穴井学長補佐，後藤

学長補佐，三島学長補佐，只木学長補佐，山口学長補佐，西郡学長

補佐，吉永学長補佐，宮武地域学歴史文化研究センター長，永田海

洋エネルギー研究センター長，郭シンクロトロン光応用研究センタ

ー長，松前総合情報基盤センター長 

 

○ 学長から，令和２年１月１日付けで就任した学長補佐の紹介があった。 

 

○ 学長から，令和元年度第８回大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）サイバーセキュリティ講習会について 

渡理事から，１１月８日（金）に開催された令和元年度文部科学省関係機

関 CISO マネジメント研修に参加した旨の報告があり，次いで，松前総合情

報基盤センター長から，サイバーセキュリティ講習として，組織向け情報セ

キュリティ１０大脅威，国立大学及び関係機関等での最近の被害事例の紹介

等があり，１２月２日（月）に実施した標準型攻撃メール対応訓練について，

役職別・所属別のメール開封率等の実施結果の説明があった。 
渡理事から，各学系において，３月中旬までに情報セキュリティ講習を実

施していただき，事前通知なしで再度標準型攻撃メール対応訓練を行う旨の

説明があった。 
医学部長から，教員への周知のため，留意点等の資料配布の要望があり，

松前総合情報基盤センター長から，紙媒体等での配布を検討している旨の発

言があった。 
教育学部長から，メール以外での連絡手段の検討について確認があり，松

前総合情報基盤センター長から，職員ポータルの強化等を検討している旨の

説明があった。 
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（２）令和２（2020）年度科学研究費助成事業の申請状況について 

寺本理事から，新規申請件数が全体として昨年度比で４０件減少している

要因について，教員数の削減等が考えられる旨，１０月１日現在の助教以上

の常勤教員における部局別の申請者率について，概ね目標を達成している旨

の説明があった。 

学長から，国立大学法人運営費交付金の評価に科研費の獲得等教員の研究

実績も含まれているため，今後も指導等の協力いただきたい旨の発言があっ

た。 

 

（３）佐賀大学ホームカミングデーinクアラルンプール及び協定校訪問に 

ついて 

寺本理事から，１２月１４日（土）にクアラルンプールにて開催した佐賀

大学海外版ホームカミングデーの概要等及びマレーシア工科大学（UTM）等の

協定校を訪問し，意見交換，留学説明会を実施した旨の説明があった。 

 

（４）研究室貸出図書の管理について 

附属図書館長から，平成３０年度監事監査における研究室貸出図書を大学

の資産として適切に管理すべきとの指摘及び今年度の監査法人による図書資

産の管理手順等の指摘を受けて，附属図書館では新たな運用ルールに基づく

図書資産管理対応を進めている旨，蔵書点検への協力等，各教員において，

研究室貸出図書の管理を徹底いただきたい旨の説明があった。 

 

（５）その他 

山下理事から，教育貢献度評価指標の精査について，各学部長等に教員の

授業科目の担当コマ数の調査に協力いただきたい旨の説明があった。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
  西郡ＩＲ室長から，月例データの分析に基づく気づき事項について説明が

あり，次いで，各部局長から，前回の気づき事項への対応等の報告があった。 

 

（２）その他 

特になし。 

 

【 その他 】 

  学長から，佐賀大学のこれから-ビジョン 2030-（案）について，メールで

意見募集を実施しており，多くの意見を寄せていただくよう協力いただきた

い旨の発言があった。 
以 上 


